
MotoGP: Что думают гонщики о минувшем этапе

Итак, как мы уже писали, в Германии победителем этапа на треке Заксенринг стал
Дани Педроса, вторым пришел Хорхе Лоренсо, а третьим Андреа Довизиозо.

  Валентино Росси стал шестым, Кейси Стоунер не финишировал. Послушаем, как сами
пилоты оценивают то, чего им удалось добиться. 

 Дани Педроса (1 место): «Я очень, очень рад этой победе. Мы, наконец, это сделали. И
я благодарен всем коллегам, родственникам и друзьям, которые столь сильно
поддерживали меня, когда я занимал все эти вторые и третьи места, и никак не мог
добиться победы.

 Подиумы в этом сезоне были важны, но я очень хотел принести своей команде победу.
И вот, наконец, принес. Причем это была победа на треке, который мне всегда нравился.

 У Кейси тоже была великолепная гонка, и он сильно давил на меня в конце гонки, но я
знал, что у меня есть нужный темп, и что нам нужно бороться за победу до последнего
поворота. Я старался жестко тормозить, закрывать все лазейки и выиграть. И добился
этого». 

 Хорхе Лоренсо (2 место): «Все, что происходит, подтверждает истину, что все может
поменяться буквально за одну гонку. В Нидерландах у нас было преимущество в 25
очков, потом неожиданно настал ноль, плюс двигатель потеряли, в общем, мы были
разочарованы.

 Потом нам повезло сегодня из-за неудачи Стоунера. На самом деле я был бы рад
финишировать сегодня и третьим, потому что мотоцикл и резина были не в лучшем
состоянии. И гонка была сложной – я практически всегда финишировал тут вторым.
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 Я бы предпочел не падать в Ассене, и чтобы Кейси не падал в Заксенринге. Но гонки
это гонки. У нас на самом деле были проблемы весь день в связи с меняющейся погодой,
поэтому надо быть довольным результатом». Андреа Довизиозо (3 место): «Я правда
рад снова быть на подиуме.

 И это отличное чувство, в особенности, потому, что этот трек никогда не был
благосклонен ко мне. То же самое у нас было в Ассене на прошлой неделе, так что два
подиума подряд показывают великолепную работу нашей команды, Monster Yamaha
Tech3.

 Конечно, нам нужно считать, что нам немножко повезло, из-за того невеселого
инцидента, что произошел с Кейси. Но в любом случае все наши результаты говорят о
том, что нам удается держаться в первых рядах и идти вровень с ведущими пилотами.
Что не может не радовать». 

 Валентино Росси (6 место): «Сегодняшняя гонка прошла немножко лучше. В этот уикенд
мы решили поработать над настройками, аналогичными тем, что мы использовали в
Барселоне и Эшториле. С целью испытывать меньше проблем с задним колесом.

 Хотя мы и не смогли особо много испробовать их на сухом треке, они оказались весьма
эффективными. В общем, это дало мне сравнительно конкурентоспособный темп.
Разрыв с «Хондами» велик, но «Ямахи» были к нам ближе сегодня.

 Когда я понял, что у меня не хватает темпа, чтобы выйти из группы, в которой я был, я
стал выжидать правильного момента, чтобы атаковать, и в конце я смог пройти почти
всех. Я старался обойти и Брадла, но когда я почти добрался до него, нам вывесили
желтый флаг в связи с аварией Кейси.

 В любом случае, я стал шестым, это наш лучший результат на сухом треке в этом сезоне,
так что сейчас мы будем продолжать двигаться в этом направлении. После наших
нововведений на байке стало несколько сложнее ехать, но по крайней мере я могу резко
и жестко тормозить и до конца держать хороший темп». 

 2 / 3



MotoGP: Что думают гонщики о минувшем этапе

 Кейси Стоунер (не финишировал): «Я весьма разочарован. Я планировал биться до
последнего, и совершенно не до того, что в итоге произошло. Я был доволен мотоциклом
и был уверен, что могу отбросить Дани назад, а в итоге произошло вот такое вот, что
произошло.

 И еще я в шоке от того, что мне не дали подняться и набрать хоть какие-то очки. Байк
был в нормальном состоянии, но маршалы убрали меня с трассы. Это моя первая авария
в гонке, и произошедшая, наверное, все же в результате собственной ошибки, первая за
очень долгий период, поэтому, конечно, я сильно разочарован».
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